



Samerberger Gebirgsschützen unterwegs

Beitrag

Kürzlich machten sich 24 Samerberger Gebirgsschützen, Markenderinnen und Trommler auf den Weg ins Zillertal. Erste Station war das Sägewerk Binder in Fügen, wo wir in den Genuss einer von Oltner Christian Irger organisierten Werksführung kamen. Nach der Führung nahmen wir das Mittagessen in der werkseigenen Sichtbar ein, wo es noch einmal einen Ausblick über das Werksgelände gab. Im Anschluss ging die Fahrt weiter zur Zillertalarena nach Zell, wo sich die Schützen beim Coaster Rodeln sportlich betätigen konnten, um dann gegen 17.00 Uhr im Oblasser Hof in Mayrhofen Quartier zu beziehen. Abends waren wir erst Beobachter des Großen Tiroler Zapfenstreichs mit Übergabe der Alpenregionsfahne durch die GSK Waakirchen an die SK Mayrhofen, um anschließend das Festzelt zu besuchen, wo 6 verschiedene Zillertaler Musikgruppen für Stimmung sorgten.

Am darauffolgenden Sonntag beteiligte sich die GSK Samerberg, noch einmal verstärkt durch einige Nachkömmlinge, dann zusammen mit 10682 Gebirgsschützen aus 237 Kompanien am Alpenregionsfest der Schützen aus Nord- Süd- und Welschtirol sowie Bayern. Nach der vom Salzburger Erzbischof Franz Lackner zelebrierten Hl. Messe ging der Festzug vor ca. 50000 Zuschauern durch den Wintersportort. Die Defilierung, unter anderem vom Österreichischen Bundespräsidenten van der Bellen, war vor dem Gemeindeamt. Nach dem Mittagessen nebst Festausklang in den beiden riesigen Festzelten ging es gegen 16.00 Uhr wieder auf die Rückreise. Nach einer kurzen Einkehr beim Schneiderwirt in Nussdorf erreichten wir gegen 19.00 Uhr wieder den Samerberg.

Bericht und Bilder: Markus Wörndl Ltn Schriftführer GSK Samerberg















Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Samerberg